

## MOTS D'ENFANTS À PROPOS DE « LA LEÇON DE PROFESSEUR HIBOU »



### **Laurence, 6 ans (Québec)**

L'autre fois, ma petite sœur m'avait mordu sur le bedon. J'ai voulu la mordre mais je me suis dit je vais écouter mon cœur puis il m'a dit non.

### **Laura, 4 ans**

Quand Maman me gronde, je lui dis : « Maman, arrête de me crier dessus, je vais écouter mon cœur ».

Mes sœurs aussi, quand elles ne font pas leur « métier » (*leur tâche à la maison*), Maman leur crie : « Les filles, vous allez dans votre chambre ». Moi je lui dis : « Maman, arrête de crier et laisse-les écouter leur cœur ». Après, mes sœurs disent : « C'est bien Laura » et elles retournent faire leur métier.

Et moi, le matin et le soir, j'écoute tout le temps mon cœur. Quand mes parents me disent quelque chose, je le fais tout de suite mais avant, je range ce que j'étais en train de faire.

### **Baptiste, 5 ans**

On perd la joie si le cœur nous donne une réponse bien et qu'on ne l'écoute pas.

Source : <http://www.vivrelibre.net> – Juin 2018